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第 695 回例会報告 

点  鐘：城出鴻二郎会長 

ロ ー タ リ ー ソ ン グ：手に手つないで 

ゲ ス ト：なし  

ビ ジ タ ー：なし 

 

会長報告：城出鴻二郎 

■GSE が来週 30 日に迫

りました。28 日には水

海道 RC さんで歓迎会が

ありますので、多少は幹

事がつかめると思いま

すが、当日はどうなるこ

とやら、皆さんよろしく

お願いいたします。 

■また、例会での食事も皆さんご一緒ですから、16

人ぐらいかとは思いますが、少しにぎやかになると

思います。皆さん一言二言英語が必要に成るかと思

います。 

■地区大会がその次の週になっていますので、そち

らの出席もよろしくお願いいたします。 

■9 日の例会で、ロータリーの友のお話をいたしま

したが、うち以外のクラブのロータリアンからも、

異論反論が入っています。特に綱領に付いての議論

と言うか経緯についてのお話が多かったようでした

ので、ぜひ皆さんも、どこがどうよいと言うのでは

なくて、まずいというようなご意見なりと言うか、

感想と言うか、この 15 年のロータリーの状況では、

もはや綱領の議論もまともに出来ないぐらい、難し

い状況なのかと感じています。 

■次年度理事会の報告もあります。 

■先々週お話をいたしました、ロータリーの友に関

する記事の中で、綱領に対する作業が色々と報告さ

れていることについて、その後他方面からも色々な

お話が有りまして、読むしかなくなって、読んでみ

ましたが、そもそもの論議が何で有ったのか、と言

うより、とりかかるに当たって、何がどのように問

題であったのか、気になっております。 

私の感想を率直に申し上げれば、個々の内容に踏み

込む前に、論語読みの論語知らずというのが感想で

した。基本的に綱領が目的であろうがなかろうが、

議論の本質はどのような表現がふさわしいかと言う

ことであって、それぞれに理解できるのであれば、

それで良しとすればよいのではと思います。綱領と

目的ならそれまでの話ですが、内容に踏み込んでい

る部分は、英語の意味がわからない人が、自分たち

にわかるように日本語化するのですから、元々がわ

からないのにどうして翻訳ができるのかと言う疑問

に突き当たるはずなのに、皆さん自信満々で、本筋

はしっかり理解しての議論と思い込んでの作業のよ

うで、結果は惨憺たるものと言うか、本筋から限り

なく歪曲と言うか、誤解と言うか、処置なしの気が

いたします。 

 

幹事報告：横澤啓二 

■龍ヶ崎 RC さんの事業

のドリームツリーの開

催は明日 24 日午後から

「たつのこアリーナ」で

開催されます。25 日の

日曜日も引き続き開か

れますので、見学といい

ますか、ご覧になってください。 

例会変更：水海道 RC さん例会変更 

3 月 28 日午後 6 時より 幸すし GSE 歓迎会 

4 月 11 日 4 月 7.8 日の地区大会に変更 

4 月 18 日 4 月 21 日の観劇会に変更          

地区大会４月 7 日            

■ロータリーレート 4 月は 82 円です。 

■いよいよ、来週は GSE の受け入れになります。1
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【合同例会 03.30】 

「馬場会員」 

国際奉仕委員会 

【移動例会 04.06】 

「観桜会」 

蓮根屋（牛久） 



日仕事になりますので、ご協力の程、お願いいたし

ます。30 日朝にはメンバーのピックアップ、タキイ

研究農場訪問、例会後は茨城大学サイエンスフィー

ルド研究センターにお邪魔いたします。センターの

小松崎先生も例会にはご出席をいただくことになっ

ていますので、皆さんよろしくお願いいたします。 

■因みに例会は合同例会と言うか、形として、前回

ほどではありませんが、行ないますので、よろしく

ご協力願います。 

 

委委員員会会報報告告  

国際奉仕委員会：川上勉 

■茨城大学農学部フィ

ールドサイエンス研究

センターは農業実習農

場として阿見に立地。小

松崎准教授はセンター

長の中嶋教授のもと、日

本有機農業学会理事と

して関わっておられます。中嶋教授：日本有機農業

学会会長、全国有機農業推進委員会会長 

 茨城県は有機農業では進歩的で、センター周辺部

には有機栽培経営の農家も多く、地域密着の農学部

として今回のＧＳＥメンバーにはフィットすると思

います。タキイ種苗も日本の種苗メーカートップと

して多様な種子生産、品種改良を行っており茨城研

究農場はその拠点として立地しています。現在の日

本農業の求める種苗の中心的メーカーとして多様な

情報が拝聴できると考えています。 

 大学、タキイ種苗共に担当者等ご了解を頂き暫定

的な了承を頂いています。ちょっきんになり次第、

詳細の日程を再確認、調整したいと思いますので、

宜しくお願い致します。 

2012 年度ＧＳＥスケジュール 

日時：平成 24 年 3 月 30 日 

09:00 メンバー引き取り・相互紹介 

龍ヶ崎市役所 駐車場 

09:10 訪問見学先へ出発 

09:30 タキイ種苗株式会社・茨城研究農場 到着 

09:35 入門手続後 野菜第 1 グループと見学等 

英語ビデオ説明 10-15 分 

タキイ種苗の生産状況・有機農業関連情報 

質疑応答・奥原研究員 

11:15 見学終了 例会場へ 

11:40 例会場到着・休息 

12:30 守谷 RC・龍ヶ崎中央 RC 合同例会 

13:30 例会終了 訪問地出発 

14:00 茨城大学農学部・フィールドサイエンス 

14:10 研究センター副長 小松崎准教授 

13:30 構内案内 

16:00 牛久市内有機農業農家へ 

17:30 龍ヶ崎市へ 

18:00 夕食 

 

■Rotary Charity 2012 Golf Tournament 

今月 31 日、グアムにおいて、チャリティーゴルフ

が開催されます。スポンサーホールとして$500 を

提供致しました。 

 

本本日日ののププロロググララムム  

パーキングエリア(高速道路)の建築物 

海老原  賢 

 本日は、2012 年 4 月

14 日に高速道路で開通

するところがあります。 

新東名高速道路の御殿

場 JCT から三ケ日 JCT

までの区間です。 

162km あり、日本の高速道路開通史上 長になるそ

うです。 

その後の開通が、2014 年に浜松いなさ JCT から豊

田東 JCT まで、53km が、開通します。 

2016 年には、海老名南 JCT から厚木南まで、そし

て 2018 年には、厚木南から伊勢原北まで、 終

2020 年には、伊勢原北 IC から御殿場 JCT まで開通

予定になっていますから、全長で 254km になります。

昨年の 3 月 11 日の東日本大震災を考えると、今の

東名高速道路は、危険なとこがあるため必要に思わ

れます。 

次に、現在の東名高速道路の渋滞状況ですが、富

士から清水の間が非常に多いように思われます。新

東名高速道路の開通によりこの交通状態が緩和され、

ドライバーの皆さんのイライラも少しは、緩和され

ます。 

 新しい JCT・IC について、①御殿場 JCT・②長泉

沼津 IC・③新富士 IC・④新清水 IC・⑤新清水 JCT・

⑥清水いはら IC・⑦清水 JCT・⑧新静岡 IC・⑨藤枝

岡部 IC・⑩島田金谷 IC・⑪森掛川 IC・⑫浜松浜北 IC・



⑬浜松いなさ JCT・⑭浜松いなさ IC・⑮三ケ日 JCT 

以上１５箇所あります。 

 そして、サービスエリア・パーキングエリアにつ

いて。 

駿河湾沼津 SA は、上･下線とも 唯一海を見渡せる

SA で、上り線は、地中海の港町を思わせる外観のデ

ザインです。ロータリアンとして、職業奉仕から写

真をみて、外壁は凹凸がありカラフルで、目立ちま

すが、汚れが、つきやすく、落としにくいように思

われます。ガラス清掃も手間がかかります。内装に

関しては、分かりませんが、必要なのは、大震災を

考えて、耐震性が、どのようになっているかが、気

になります。東日本大震災では、看板･外壁･ガラス

など、落下して、危険でした。また室内では、天井・

照明・空調機などが、落下しました。 

ここで構造について考えると、天井は、つり天井

で、つりボルトで野縁受けに取り付けその下に野縁

にハンバーで取り付ける、 後に野縁の下に天井財

を取り付ける。地震の時につりボルトだけでは、揺

れて天井材が落下してしまいます。 

 落下しにくくするためには、つりボルトの所にト

ラス等を補強してゆれを少なくすることが必要です

が、今までの構造は、あまりトラス等を補強してな

いところが多いように思われます。そこで、今の天

井材は、布製の天井材を使用している建物があるそ

うです。 

 布製天井材は、落下しても安全性が、今までの天

井材に比べて遥かに高いと思われます。 

そして、コストが安く、施工が簡単に出来ます。 

 下り線は、海をモチーフにしたデザインで、観光

客がゆったりと過ごせる空間を考えて施工したよう

です。 写真からみて窓ガラスがまるみをえている

ように見えますそのガラスを清掃するためには、清

掃用具でシャンプーリント・スクイジーの２つの用

具を使用しますが、①平らなガラス面の場合は、上

から下に清掃用具を下ろす作業方法で出来ますが、 

②丸いガラス面の場合は、上部の左から右へ横に清

掃作業をする方法で作業をします。 

 ①の場合は、下から長いホールを使用して作業す

ることが出来ますから、作業が安全で作業効率が高

いことになります。 ②の場合は、作業員が、高い

ところまで上がり、左から右に作業をしますから、

梯子等で上部まで上がりますから、危険性が高いの

で梯子の足元を支える人が必要な場合があり作業効

率も良くありません。 

 写真の屋根の上を見てみると、丸い策の中にいろ

いろな設備機器がたくさんあるように見えます。建

物の外観を考えて、設備機器を屋根の上に置く事で

建物の中と外の有効スペース多く取ることができま

す。 ただし、設備点検のさいは、屋根の上に上が

らなければなりませんので手間がかかります。 

 サービスエリアが、大勢の人でにぎわっています。

それは、今流行の B 級グルメなど喜ばれるサービス

をいろいろ考えて、新しいことを常に企画するよう

にしているようです。 

 

本本日日出出席席状状況況 

会 員 20 名
出 席 者 8 名
出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名
(定款第9条3節a) 1 名

出席率 55.00 %

米島、小林、椎塚会員

 

ロータリー豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニニココニニココボボッッククスス  （目標額 600,000 円） 

本日 4 件 6,000 円（本年度累計 350,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

《 ロータリーの標語 》       

（亀尾会員）

シカゴ・クラブのアーサーフレデリック・シェ

ルドンは、1910 年の大会で「 もよく奉仕するも

のに、 大の利益あり」と主張した。ポートラン

ドの第 2 回大会では、ミネアポリスのベンジャミ

ン・フランクリン・コリンズも、他人のために尽

くす意義と重要性を説き、ロータリークラブは「無

私の奉仕」を根本精神として、結成されなければ

ならないと強調しました。現在は、「 もよく奉仕

する者、 も多く報いられる」と「超我の奉仕」

に修正され、1989 年の規定審議会で「超我の奉仕」

が第 1 標語と定められた。 

 

荒木会員：おいしいお昼を楽しみにやって来まし

た。 

川上会員：ホールインワン.チャレンジ$20 参加下

さい。 

海老原会員：寒い日です。 

横山会員：季節替わりの雨でしょうか。 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副

SAA TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。



世世界界遺遺産産をを訪訪ねねてて  

  

京京都都はは誰誰ででもも知知っってていいるる世世界界的的なな観観光光地地。。名名所所旧旧

跡跡がが立立ちち並並びび外外国国のの観観光光客客はは富富士士山山、、秋秋葉葉原原とと共共にに

必必ずず訪訪れれるる場場所所ででああるる。。ししかかしし、、今今回回はは多多少少趣趣のの違違

うう奈奈良良へへとと足足をを延延ばばししててみみたた。。姉姉のの墓墓参参りりののつついいでで

でで 申申 しし 訳訳 なな かか

っっ たた がが そそ のの 位位

はは 許許 しし てて くく れれ

るるででああろろうう。。学学

生生 時時 代代 にに 修修 学学

旅旅 行行 でで 訪訪 れれ たた

人人 はは 多多 いい とと 思思

うう。。ししかかししそそのの

後後頻頻繁繁にに行行くく機機会会はは皆皆無無とと思思うう。。私私はは家家庭庭のの都都合合でで

修修学学旅旅行行ににはは行行けけななかかっったた。。よよっってて新新婚婚旅旅行行はは迷迷いい

ななくく奈奈良良をを選選んんだだもものののの妻妻にに顰顰蹙蹙をを得得たた苦苦いい経経験験がが

ああるる。。そそれれほほどど奈奈良良のの雰雰囲囲気気はは大大好好ききででああるる。。  

  大大阪阪をを出出てて天天理理方方面面へへ車車でで走走るるとと 3300 分分程程でで法法隆隆

寺寺ののイインンタターーにに着着くくここととががででききるる。。思思っったた以以上上にに近近

いいとと思思いいななががらら以以前前走走りり抜抜けけたた思思いいががああるる。。今今回回そそ

れれがが実実現現ででききたた訳訳だだがが、、改改めめてて何何かか落落ちち着着ききののああるる

風風情情をを感感じじととるるここととががででききるる。。「「柿柿食食ええばば鐘鐘がが鳴鳴るるなな

りり法法隆隆寺寺」」子子規規

がが 詠詠 っっ たた ここ のの

情情 景景 がが とと てて もも

シシ ンン ププ ルル にに 伝伝

わわっっててくくるる。。  

ここ のの 法法 隆隆 寺寺

はは 一一 説説 にに はは 西西

暦暦 660077 年年聖聖徳徳

太太 子子 がが 建建 てて たた

もも のの とと なな っっ てて

いいるる。。別別名名斑斑鳩鳩

寺寺とと言言わわれれ、、用用

明明 天天 皇皇 がが 病病 気気

平平 癒癒 のの たた めめ 伽伽

藍藍 建建 立立 をを 発発 願願

ししたたららししいい。。雨雨

がが降降っっててききたたののでで慌慌てててて車車にに引引きき返返ししたた。。中中門門のの金金

剛剛力力士士像像がが大大変変気気にに入入っったたののでで。。パパチチリリ。。  

  次次はは奈奈良良公公園園へへとと向向かかっったた。。通通常常はは法法隆隆寺寺かからら 3300

分分程程でで行行けけるるののだだがが渋渋滞滞でで 11 時時間間程程要要ししたた。。ここここにに

はは春春日日神神社社とと東東大大寺寺ががああるる。。 もも行行ききたたかかっったた所所でで

ももああるる。。中中ででもも奈奈良良ホホテテルルのの雰雰囲囲気気ががととててもも好好ききだだ。。

今今回回はは泊泊ままららななかかっったたがが、、日日光光金金谷谷ホホテテルルやや川川奈奈ホホ

テテルルななどどとと同同じじくくととててもも落落ちち着着いいたた雰雰囲囲気気をを醸醸しし出出

ししててくくれれるる。。ままたた奈奈良良公公園園とと言言ええばば鹿鹿。。ここれれににはは茨茨

城城県県がが密密接接にに繋繋ががっってていいるるここととををごご存存じじだだろろううかか。。

奈奈良良公公園園内内ににはは春春日日大大社社ががああるる。。ここここにに鹿鹿島島神神宮宮かか

らら祭祭神神（（武武甕甕槌槌命命･･ﾀﾀｹｹﾐﾐｶｶﾂﾂﾞ゙ﾁﾁ））がが神神鹿鹿にに乗乗っっててややっってて

ききたたとと伝伝ええらられれてていいるるかかららだだ。。  ※※//ここのの武武甕甕槌槌命命

はは、、かかのの伊伊邪邪那那美美命命((いいざざななみみ))がが多多くくのの神神産産みみををさされれ、、

後後にに火火神神（（迦迦具具土土命命･･ｶｶｸｸﾞ゙ﾂﾂﾁﾁ））をを産産んんだだ際際、、陰陰部部にに

火火傷傷をを負負いいそそれれががももととでで死死んんででししままうう。。そそれれにに怒怒っっ

たた夫夫のの伊伊邪邪那那美美岐岐命命((いいざざななぎぎ))がが十十拳拳剣剣でで殺殺ししててししまま

ううののだだがが、、ここのの飛飛びび散散っったた血血でで生生ままれれたた三三神神のの一一人人

ででああるる。。尚尚、、香香

取取 神神 宮宮 のの 祭祭 神神

（（経経津津主主神神･･ﾌﾌﾂﾂ

ﾇﾇｼｼ））ももそそのの一一人人

ででああるる。。//  

よよっってて、、春春日日

大大 社社 のの 御御 祭祭 神神

はは 武武 甕甕 槌槌 命命 とと

経経津津主主神神でであありり鹿鹿島島神神宮宮･･香香取取神神社社ととははここんんなな深深いい

関関係係ががああっったたののだだ。。  

  ささてて、、余余談談ととななっっててししままっったたがが、、次次へへのの目目的的地地東東

大大寺寺へへとと移移動動すするるここととににししよようう。。移移動動とといいっっててもも同同

じじ 奈奈 良良 公公 園園 のの

敷敷 地地 内内 なな のの でで

散散 策策 しし たた ここ とと

ににななるる。。説説明明にに

はは 及及 ばば なな いい とと

思思ううがが、、華華厳厳宗宗

大大 本本 山山 のの 寺寺 でで

ああるる。。奈奈良良時時代代

((88 世世紀紀))にに聖聖武武天天皇皇がが建建立立しし、、そそのの大大仏仏はは盧盧舎舎那那仏仏

((るるししゃゃななぶぶつつ))をを本本尊尊ととししてていいるる。。東東大大寺寺はは何何回回かか火火災災

のの被被害害にに遭遭っってていいるる。。江江戸戸時時代代ににななっってて大大雨雨でで露露座座

ししてていいるる大大仏仏をを不不憫憫にに思思っったた公公慶慶はは、、幕幕府府のの許許可可をを

ももららっってて 11668844 年年にに勧勧進進をを始始めめたたののだだっったた。。11770099 年年

にに落落慶慶供供養養がが執執りり行行ななわわれれたたののだだかからら 2255 年年のの歳歳月月

をを要要ししたたここととににななるる。。公公慶慶はは当当時時ででああっっててもも大大仏仏殿殿

のの虹虹梁梁にに使使用用すするる長長ささ 2233..55mm ののアアカカママツツをを探探しし出出すす

ののにに大大変変苦苦慮慮しし、、ややっっとと日日向向国国((宮宮崎崎県県))のの白白鳥鳥神神社社

でで確確保保ししたた。。そそのの運運搬搬にに 1100 数数万万人人でで 99 かか月月をを要要しし

たた とと ささ れれ てて いい

るる。。現現在在のの大大仏仏

殿殿はは 11998800 年年・・

昭昭和和 5555 年年にに大大

修修 理理 ささ れれ たた もも

ののででああるる。。  

ここ のの 年年 齢齢 にに

なな るる とと どど うう しし

ててもも歴歴史史的的なな遺遺産産にに魅魅力力をを感感じじててししままうう。。仏仏像像はは観観

るるののででははななくく浴浴びびるるももののだだととああるる仏仏像像ガガーールルがが言言っっ

てていいたた。。ここれれははロローータタリリーーににもも言言ええるるののででははなないいだだ

ろろううかか。。””奉奉仕仕のの理理想想””  即即ちち奉奉仕仕のの心心をを感感じじててももらら

ええるるここととがが重重要要ななののでではは！！              （（横横山山））  


